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Top 4 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Paulduro bemängelt, dass in den Bauausschusssitzungen keine Mikrofone verwendet 
werden. Herr Ollhoff erklärt, dass diese Thematik bereits mit der Verwaltung besprochen wurde, 
die Verwaltung wird sich um eine Lösung kümmern.  
 
 
 
 
 


